

Semarakkan HUT TNI, Koramil Ambulu Bersama Yon Armed 8/105 Tarik dan Masyarakat Karya Bakti Bersihkan Gereja

Siswandi - [JEMBER.MATAPUBLIK.CO.ID](https://jember.matapublik.co.id)

Oct 19, 2022 - 14:16



JEMBER - Lain halnya dengan Koramil 0824/24 Ambulu bersama Yon Armed 8/105 Tarik Bateray B Ambulu, dalam menyemarakkan HUT TNI ke 77, melaksanakan Karya Bakti TNI pembersihan halaman Gereja Kristen Jawi Wetan (GKJW) Sidomulyo Desa Sumberejo Kecamatan Ambulu Kabupaten Jember, pada Rabu 19/10/2022.



Terlibat pada kegiatan tersebut diantaranya Personel Koramil 0824/24 Ambulu 10 orang, Yon Armed 8/105 Tarik 12 orang, Polsek 5 orang, perangkat desa 5 orang, pengurus gereja 6 orang dan Masyarakat sekitar sebanyak 30 orang.

Hadir diantaranya Kapten Arm Teguh Harianto Danramil 0824/24 Ambulu yang memimpin jalannya Karya Bakti, Camat Gatot Suhariyanto, Kapolsek AKP Makruf, Danton 1 Bateray B Ambulu Letda Arm Sugiyono.



Danramil 0824/24 Ambulu Kapten Arm Teguh Harianto dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kita bersama Yon Armed 8/105 Tarik melaksanakan karya bakti pembersihan rumah ibadah dalam menyemarakkan HUT TNI ke 77.

Bersama aparat terkait dan masyarakat, kita bersinergi melakukan pembersihan GKJW Sidomulyo ini, agar warga Kristiani yang beribadah dapat berjalan dengan nyaman dan khidmat.



Chresto Dean Patria Pendeta GKJW Sidomulyo, saat kami wawancara menyampaikan. bahwa puji Tuhan, gereja ini dibersihkan oleh bapak-bapak TNI, Polri dan masyarakat, saya atas nama jemaat gereja tentunya sangat berterima kasih.

Semoga Tuhan memberkati orang-orang yang peduli terhadap rumah peribadatan ini, Dirgahayu TNI, Bersama Rakyat TNI Kuat. Pungkasnya.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasi menyampaikan apresiasinya kepada jajaran dan prajurit Yon Armed 8/105 Tarik, yang menyelenggarakan Karya Bakti TNI dengan melakukan pembersihan rumah ibadah.



Salam hormat saya kepada pendeta GKJW Sidomulyo, dan terima kasih yang tak terhingga kepada Muspika beserta unsurnya dan masyarakat, yang telah mendukung kegiatan karya bakti ini. Pungkas Dandim 0824/Jember.

(Siswandi)